



平野中だより

【第9号】

校訓「自主」「責任」「協力」

「勤労」「健康」

令和7年11月10日

大阪市立平野中学校

体育大会「気合と魂情！燃え盛れ！平中生」

インフルエンザの流行により延期された体育大会を、11月5日に実施しました。早朝より、地域ご来賓はじめ、たくさんの保護者の方が観覧に来ていただき、温かい声援をいただきました。

全力校歌に始まり、全力での競技(疾走・演技)や縦割りの『エールボイス平野』も継承し、競技・応援・係の仕事も頑張りました



した。また、随所に3年生がリーダーシップを發揮してくれて、すばらしい体育大会となりました。



生徒会立会演説、新生徒会誕生

10月2日、令和7年度生徒会役員選挙が実施されました。選挙管理委員会の挨拶と進行のもと、5名の立候補者と応援者による演説が体育館で行われ、新たな生徒会(会長1名・副会長2名・書記2名)が誕生しました。認証式では「よろしくお願ひします」と校長先生から認証状が手渡されました。



前年度の生徒会役員のみなさん、長い間「ありがとうございました」。



GTEC・高校出前授業 実施

●2・3年生が10月にGTEC(大阪市英語力調査)を実施しました。読む・聞く・書く・話すの4技能について行い、話す(スピーキング)については専用タブレットによる音声録音方式で行われました。

●10/15 3年生で高校の先生に来ていただき、出前授業を実施しました。今回は7講座(商業・看護・保育・商業・体育・調理・プログラミング・美容)を開設し、生徒が2つの講座を選択し、高校の専門的な授業を体験することができました。



部活動 報告

・陸上部 … 府大会(大阪中学校総合体育大会) 2年男子砲丸投げ 第2位
大阪市民陸上カーニバル 2年女子砲丸投げ 第3位

・吹奏楽部 … 10/18 大阪市中学校総合文化祭に3年連続出場 (中央公会堂)

11/15 日本学校合奏コンクール全国大会
グランドコンテスト(千葉)に出場決定

・軽音楽部・吹奏楽部 … 10/25 ひらの区民まつりに出場
(出戸池グランド)

